

Grillfeier für erfolgreichen Nachwuchs

VOMPERBACH. Der ESV Vomperbach - der Verein wurde 1979 gegründet und zählt 160 Mitglieder - verfügt über eine der größten Jugendgruppen bei den Stockschißern in Tirol. Betreuer der U14 und U16-Mann-

schaften des ESV Vomperbach, die bereits an Großturnieren wie Landesmeisterschaft U 14 in Kundl und Arge Alp Cup in Feldkirch teilnahmen - sind Stefan Höflinger, Wolfi Höflinger, Bernhard Hundegger.



Im Bild die 15 Jugendlichen des ESV Vomperbach mit der Vereinsführung Obmann Egon Gartlacher, den Jugendwarten Stefan und Wolfi Höflinger, sowie Gemeinderat Roman Vorhofer. Am 9. September veranstaltet der Verein für den Nachwuchs eine Grillfeier - die erste für die erfolgreichen jungen Stockschißer.